

# hari ini

## Pastikan Kegiatan Berjalan Baik, Wakapolresta Mataram Cek Latkatpuan Dalmas Peleton Kerangka

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Oct 12, 2024 - 21:23



Mataram NTB - Menjelang Pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 Polresta Mataram melakukan berbagai upaya untuk mempersiapkan kemampuan personil, salah satunya lewat kegiatan Pelatihan peningkatan kemampuan

Personil yang nantinya akan bertugas dalam Pengamanan Pilkada.

Kali ini Kepolisian Resor Kota Mataram melakukan Latihan peningkatan Kemampuan (Latkatpuan) Dalmas Peleton Kerangka yang dilaksanakan di Lapangan Sangkareang Kota Mataram, Sabtu (12/10/2024).

Untuk memastikan Kegiatan tersebut berjalan dengan baik, Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK. MH., melakukan pengecekan langsung kegiatan tersebut di Lapangan Sangkareang.

Dalam arahnya Wakapolresta Mataram mengimbau kepada seluruh personil yang mengikuti Pelatihan tersebut agar senantiasa mengikuti latihan secara tekun serta dengan sungguh-sungguh memperhatikan segala materi yang disampaikan oleh Pelatih.

“Tugas kita kedepan tentu akan semakin berat, oleh karena itu persiapkan diri kita sejak saat ini sehingga dalam pelaksanaan tugas pengamanan nantinya dapat di lakukan dengan baik dan penuh keterampilan, “jelasnya dihadapan para personil yang sedang berlatih.

Menurutnya kemampuan personal dalam melaksanakan tugas pengamanan sangat dibutuhkan, karena tidak hanya harus bisa menjaga dan melindungi keselamatan diri pribadi tetapi juga harus bisa menjaga dan melindungi keselamatan orang lain.

“Perlu diingat dalam tugas Pengamanan Keselamatan orang lain / masyarakat adalah yang paling utama, “tegas Wayan Sapaan akrabnya.

Dipercayakan sebagai petugas Pengamanan tentu banyak hal yang harus diketahui dan dipahami. Bukan hanya mampu melawan berbagai serangan tetapi bagaimana pola dan cara bertindak terhadap berbagai serangan tersebut itu yang harus diketahui agar tidak menimbulkan masalah baru yang dapat membuat suasana semakin panas.

Ia berharap dengan latihan seperti ini diharapkan mampu meningkatkan kemampuan pribadi personil serta memahami pola dan tata cara bertindak dalam pengamanan sehingga Keamanan dan ketertiban masyarakat tetap bisa dipertahankan. (Adb)